

# クラス通信



木田幼稚園 令和3年6月号

今年の梅雨は、雨が少なくお子様達は毎日園庭にてリレーやなわとび、トランポリン、 サッカー、ボール遊びなどを楽しんでいます。

すくすく菜園のトマトやナス、キュウリ、ピーマン、さつま芋も太陽の日差しを沢山 浴び、実をつけました。お子様達と観察、草取り、収穫をし美味しくいただいています。

#### ☆保護者参観·教育講演会

19 日(土)保護者参観・教育講演会には多くの方にご参加いただきました。当日は、少し緊張した表情や年少組・きりん組では泣いてしまうお子様も見られましたが時間が経つごとに落ち着き、日々取り組んでいる「日課」「プログラミング」を中心にご覧いただきました。年長組ではタブレット、年中組ではエムタイニー、年少組ではBeebot、きりん組ではクミータを使ってのプログラミングの授業にお子様達は興味を持って楽しく取り組めました。また、教育講演会での橋本雄様による「幼少期におけるプログラミング教育の重要性」のお話は、今後のプログラミング教育のねらい、将来のお子様達におけるプログラミング教育の方向性がよくおわかりいただけたのではないでしょうか。

#### ☆消防訓練

21日(月)に消防訓練を行いました。海部東部消防署より消防司令補 竹田さん、消防士 三野さんをお迎えし火災の避難訓練を行い避難経路や避難方法を確認していただきました。

また、消火器訓練では教師の消火活動の様子を見てお子様達は「がんばれ!がんばれ!」と大きな声で応援をしました。

# ☆ほし組

お子様達は元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。幼稚園では今月の遊具のテーマを「走る・跳ぶ」と決め走力・空間認知能力等を楽しく高めていくため測定器を使用したリレー・トランポリンを中心に体力づくりをしています。年長組ではクラス対抗リレーのほかに測定器を使用し誰が一番早く走れるか?少しずつ自分のタイムを短くするこ

とを楽しみながら挑戦しているお子様達。「明日はもっとは やく走るように頑張る!」「次は〇〇くんには負けないよ!」 と友達同士で競争心も高まっています。今後も様々な遊具を 使用し2学期の体育発表会につなげていきます。



# ☆ぺんぎん組

11日(金)に初めての合気道がありました。

講師の滝本清三先生をお迎えし、挨拶の仕方、準備体操、2つの技「片手交差取り一教」「片手交差取り入身投げ」を教えて頂きました。取り組み始めは「どうやってやるの?」「やり方がわからない」という声も聞かれましたが、滝本先生に質問をし教えて頂いた

りと新しい合気道の取り組みに皆が興味深々でした。今後も 色々な技を教わり身につけながら「自分の身は自分で守る」 意識につながるよう願っています。



## ☆りす組

湿度が高い天候が続く中お子様達はそれに負けじと元気いっぱいな姿で園庭を駆け回ったりすくすく菜園に実った野菜をみて「つやつやなトマトができてるよ!」「早く赤色になってほしいなぁ。みんなで食べようね」と楽しみながら過ごしています。

20 日の父の日に向けて父の日製作を行いました。「お父さんは力持ちでかっこいいんだ!」「パパはネクタイをつけてお仕事に行ってるよ!」とプレゼント製作に意気込んでいました。紙皿にタンポで絵の具を乗せ、洋服の模様が色鮮やかに彩られ、お父さんのお顔はのりを使って貼り付け・・・と先月の母の日製作より1つレベルアップした製作

となりました。年少組入園のお子様は初めて絵の具遊びをし、 クレパスとは違った色の伸び方や表現法を楽しみました。き りん組から進級されたお子様達も3色の絵の具が混じらない ようにタンポを押すことに挑戦し、年少組らしい作品に仕上 がりました。



## ☆きりん組

木田幼稚園ならではの食育実践活動や生き物観察・飼育はきりん組のお子様達の元気・笑顔の源となっています。5・6月に行った夏野菜やいもの芋植えの見学では「お芋の葉っぱこれだった?」「トマトできたかなぁ?」と目を丸くしたり、「じ~っ」と見つめたり。その後も、お水をあげたり、雑草を取ったり・・・と小さな手でお世話を頑張り、先月収穫を楽しく行うことが出来ました。

又、園内のたくさんの生き物は泣いたり、ぐずったりしていたお子様をすっかり笑顔にしてしまう魔法使いです。「カメさん見に行こうよ」「ほっぺの大きい金魚がいるの!」「うさぎさんにご飯あげよう」とお友達との会話もはずみ楽しそうな様子が伺えます。様々な体験を通して五感で感じ情操を育てています。



